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Евгений АФОНИН, председатель лы-
сковской районной организации ВОИ:

– В Межрайонный совет ВОИ, председате-
лем которого я являюсь, входят представители 
пяти районов: Лысковского, Спасского, Воротын-
ского, Княгининского, Больше-Мурашкинского. 
Это  сплоченная команда единомышленников 
– настоящих  лидеров. Мы не только ежеквар-
тально встречаемся на совещаниях по обмену 
опытом, но и проводим совместные мероприя-
тия, направленные на привлечение людей к об-
щественной жизни. На наших встречах, как пра-
вило, присутствуют руководители  районов, от 
которых во многом зависит комфортная жизнь 
сельских тружеников, ветеранов и инвалидов. 

Что касается непосредственно Лысковской  администрации, то она нам предо-
ставляет бесплатное помещение,  полностью оплачивает коммунальные услуги, ин-
тернет, оказывает финансовую помощь. К нам ежегодно обращаются  по разным со-
циальным вопросам очень много земляков и, в большинстве случаев, мы их решаем, 
а значит, оказываем помощь и администрации. 

Райправление проводит серьёзную работу по вовлечению членов общества к за-
нятиям физкультурой и спортом,  различными видами творчества, занимается под-
готовкой культурно-массовых мероприятий. Не забываем мы свою подшефную Чер-
нухинскую коррекционную школу. Постоянно встречаемся с ребятами, разговариваем 
по душам, проводим у них спартакиады. Под особым вниманием Дом милосердия в 
Кремёнках. Сюда  постоянно ездит с концертами  ансамбль РО ВОИ «Сединка», ко-
торый признан победителем в областном смотре художественной самодеятельности 
«Битва хоров».

Существенным направлением интеграции инвалидов в общество считаем актив-
ное приобщение сельчан к духовным, историческим ценностям. Постоянно организу-
ем коллективные поездки в красивейшие места нижегородчины и России. В минувшем 
году такие путешествия совершали в Санаксары, Городец, Семьяны, Макарьевский 
монастырь... В них приняло участие около полутысячи человек. Нынче мы ездили в 
Дивеево, Владимир, Суздаль, Бортсурманы, Мары, Вазьянку, Семьяны, Воротынец. 
Сколько ярких впечатлений от увиденного у людей, которые не могут себе позволить 
в одиночку совершить такие экскурсии! 

Епархия нам тоже оказывает содействие: разрешает бесплатное посещение и 
экскурсии в Макарьевском монастыре. Перед Пасхой проводит бесплатное соборо-
вание всех желающих. В то же время мы  помогаем монастырю в уборке территории, 
мужчины участвуют в заготовке дров, женщины трудятся в теплице и на кухне.

Активность Лысковского подразделения ВОИ очень заметна. Ряды нашей органи-
зации постоянно растут. За пятилетие общество пополнилось 547 новыми членами. 
Общая работа спорится и потому, что нас постоянно направляет и оказывает огром-
ную помощь по всем вопросам областное правление ВОИ. Работу Нижегородской 
областной организации предлагаем признать удовлетворительной.

О том, как живут и развиваются в непростой 
ситуации, складывающейся в стране, пред-
приятия Нижегородской общественной органи-
зации рассказал Александр МАХРОВ, предсе-
датель Совета директоров НОО ВОИ, директор 
Краснобаковского предприятия «Эврика»:

– На сегодняшний день у нас сохранено и ста-
бильно действуют девятнадцать предприятий, в ко-
торых трудится от 40 до 50 процентов инвалидов. 
Это дорогого стоит, ведь мы не только сохранили 
свой потенциал, но и постепенно начали увеличи-
вать сферу услуг населению, развивая производ-
ственную базу.

При всех негативных моментах 90-х и начала 2000-х годов, когда в стране царил 
дефолт, обвал и нестабильность, мы сумели выстоять. И сейчас не останавливаемся 
на достигнутых результатах, а постоянно ищем новые резервы и технологии разви-
тия. Хочу подчеркнуть, что наши предприятия стабильно работают долгие годы бла-
годаря грамотному и умелому руководству председателя НООООО ВОИ им. Алек-
сандра Невского – Эдуарда Александровича Житухина.

Только за последнее пятилетие, с 2011 по 2016 годы, в развитие предприятий и 
сферы бытовых услуг было вложено более сорока миллионов рублей!

Модернизация производства, замена устаревшего оборудования на современное 
и высокоэффективное это хорошо. Но есть одно «но». Сегодня существует проблема 
получить заказ на  государственном уровне. Это сделать практически невозможно. 
Пробиться на рынок, где объёмы слишком большие, а «откаты» неподъёмные, – нам  
не по силам. Вот где нужна помощь и поддержка на государственном уровне.

Пока мы развиваем наши предприятия с привлечением людей с ограниченны-
ми возможностями, общество становится не только всё более нравственным, но и 
экономически состоятельным. Одним из важнейших направлений государственной 
политики в сфере защиты инвалидов является их социальная поддержка как система 
мер, обеспечивающая гарантии инвалидов для создания равных с другими граждана-
ми возможностей для участия в жизни общества. Об этом нельзя забывать никогда.

В завершении своего выступления хочу сказать: пока производственный сектор 
находится под чутким руководством нашего председателя, инвалиды не будут огра-
ничены в своих возможностях.

Уважаемые делегаты, есть предложение – выйти на правительство и Законода-
тельное Собрание области с ходатайством о присвоении Э. А. Житухину звания «По-
чётного гражданина» Нижегородской области.

Это предложение было встречено дружными аплодисментами и единодуш-
но поддержано всеми присутствующими в зале.

Достоин Почётного 
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